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Demain Annecy -
Le Film

Demain Annecy - Le Film, c'est quoi?  « Demain Annecy», c’est l’histoire d’un groupe de personnes engagées de la région
d'Annecy, souhaitant partager toutes les initiatives durables et écologiques de leur bassin de vie pour imaginer rapidement et
ENSEMBLE le "Annecy" de demain. De profils très variés, les membres de «Demain Annecy» ont une composante
commune: un vif intérêt pour les alternatives écologiques et un profond respect de l'environnement. Pour se faire, l'équipe
souhaite réaliser un film documentaire à horizon 2020 qui permettra aux habitants de notre belle région de découvrir que des
solutions existent pour MIEUX vivre ensemble dans tous les domaines de notre vie quotidienne: alimentation, agriculture,
énergie, solidarité, éducation, mobilité, économie... Nous allons vous montrer que le changement est possible et qu'il est
même PLAISANT !   Inspiré du documentaire de Mélanie Laurent et Cyril Dion sorti en 2015, «Demain Annecy - Le Film »
propose une vision positive de l’avenir de notre région et un aperçu de ce à quoi pourrait ressembler notre bassin de vie dans
un avenir très proche: DEMAIN. Nous lançons cette campagne de financement participatif pour la réalisation de NOTRE film,
de VOTRE film, alors nous comptons sur votre aide ! UN GRAND MERCI ! Pourquoi "Demain Annecy" ?   C'est en visionnant
DEMAIN, APRES-DEMAIN et DEMAIN GENEVE que l'idée a germé d'aller voir ce qui se passait ici chez nous sur le bassin
Annécien. Marie, Sandra, Caroline, Mathieu, Julie et Sofy sommes amis, nous allons passer à l'action... et réaliser un film
pour parler des solutions qui existent ! Le pitch du film... Fortement inspiré du film « Demain » de Cyril Dion et Mélanie
Laurent et du livre « Petit manuel de résistance contemporaine » de Cyril Dion, nous avons décidé de passer à l'action et de
mettre en avant tous ces hommes et toutes ces femmes qui ont décidés un jour de s'engager à Annecy pour les autres et
pour la planète. Partout dans notre région se développent à une vitesse folle des projets, entreprises et associations en quête
de mieux vivre et de durabilité. Des citoyens se mobilisent pour créer... les choses bougent. Mais comment convaincre tout à
chacun de changer son mode de vie rapidement? De faire sa part ? De raisonner plus "collectif"? C'est en rencontrant tous
ces acteurs locaux du changement que nous essayerons de répondre à toutes ces questions que vous vous posez sûrement.
Nous allons vous INSPIRER puis vous donner envie de CHANGER ! Et l'équipe du film alors ? Marie, formée à Lyon,
Strasbourg et Londres aux métiers du cinéma, de la télévision et du film documentaire, elle travaille aujourd'hui en tant qu'
Auteur-Réalisatrice et Journaliste Reporter d'Images en Haute-Savoie. En 2013, elle réalise son premier film documentaire
"Mon Quartier comme une aire de musique" sur le Dispositif Musique du collège de la Jonchère à Seynod. Depuis 2015, elle
nourrit de nombreux projets autour de l'environnement (réalisation de reportages sur le Zéro déchet, l'utilisation de
composteurs, la Gentiane etc... mais aussi création d'un événement familial Zéro déchet, participation à de nombreux
festivals, conférences et projections sur l'environnement.) Et en 2018, c'est décidé ! Son prochain film documentaire sera un
film engagé sur l'environnement et la solidarité sur Annecy. Marie crée alors l'association "Demain Annecy" dont elle devient
présidente. Elle entraîne alors dans sa lancée plusieurs amis, issus d'horizons très variés:  Sandra, engagée sur le territoire
dans diverses actions et associations écologiques, elle est issue d'une formation en chimie organique et a exercé pendant
plus de 10 ans dans l'industrie chimique. Ayant vécu le film "DEMAIN" comme une révélation en 2015, elle a décidé de
changer de métier et est désormais Apicultrice et apprentie Herbaliste. Sandra est devenue "famille zéro déchet" et essaye
tant bien que mal de "faire sa part" dans la joie et la bonne humeur... Elle mettra ses compétences en gestion de projet au
service de DEMAIN ANNECY - LE FILM en coordonnant la communication, la planification, la recherche de mécènes, le
budget, la logistique, et s'assurera de de la bonne conduite du projet. Elle mettra aussi son expérience de "famille en
transition écologique" au service de Marie pour l'écriture du scénario.    Caroline, dans l'exploitation cinématographique
depuis près de 20 ans, elle est actuellement directrice adjointe et programmatrice d'une association gérant 6 cinémas et un
circuit de cinéma itinérant. Elle y propose une programmation ouverte sur le monde, un cinéma émancipateur et citoyen.
Donner du sens en privilégiant le qualitatif au quantitatif, être en phase avec les valeurs fondamentales de respect de l'autre
et du vivant, telle est sa ligne de conduite, au travail comme à la maison. Le cœur vert, elle a autant besoin qu'on lui raconte
des histoires que de mettre les mains dans la terre et de s'émerveiller chaque jour de ce que le monde nous offre de beauté
et de simplicité. Elle mettra ses compétences en matière de diffusion, communication et promotion du film au service du projet
! Ayant besoin d'une équipe technique pour réaliser son film, Marie recrute alors une équipe de spécialistes pour la production
et post-production de son film: Sofy est une réalisatrice de Haute-Savoie, voilà maintenant 15 ans qu'elle appréhende le
monde derrière les caméras. Reporter pendant de longues années dans la région Rhône-Alpes, elle réalise actuellement de
nombreux shooting pour un grand équipementier sportif. Ayant reçu une éducation tournée vers le respect de la nature, Sofy
a toujours baigné dans un environnement où la santé, le "manger sain" étaient primordiaux. C'est donc tout naturellement
qu'elle a répondu présente au projet de Marie. Mettre en avant des porteurs de projets soucieux de l'environnement dans sa
région est une occasion unique de faire sa part. Toujours à la pointe de la dernière technologie elle viendra caméra au poing
et sera en charge de tourner les images sous la houlette de Marie. Julie, formée au Canada aux nouvelles technologies de
l'information et de la communication, Julie réalise des films documentaires, court-métrages de fiction, émissions de télévision,
essais artistiques depuis 20 ans. Après avoir été salariée durant quatre ans en tant que JRI (Journaliste Reporter d'Image),
elle s'est mise à son compte en 2011. Depuis, elle réalise à temps plein émissions de télévision pour des chaînes locales,
documentaires de création, et de nombreux films et reportages pour le secteur privé. Julie a tourné à travers l'Europe
(Roumanie, Slovaquie, Pays Bas) et jusqu'en Sibérie. Dernièrement elle s'est intéressée au parcours des élèves musiciens de
l'école de la Jonchère (Seynod) qui sont allés jouer à l'Olympia. "Cité Prospère", son film documentaire, sera visible en salle
dès le 24 novembre. Sensibilisée aux questions écologiques par ses parents depuis son enfance (réduction de la
consommation d'eau, alimentation biologique, produits du jardin, goût du partage, etc), Julie a fait partie d' associations
écologistes comme "Saint-Jorioz Environnement" ou encore le "Jardin de Quat'Sous", un jardin collectif créé à Saint-Jorioz
permettant de faire découvrir le monde du vivant aux enfants. Julie rêve de créer un jour une librairie-café au coeur d'un jardin
remarquable. Elle ne prend plus l'avion depuis 5 ans et son vélo cargo roule sur le bitume du bassin Annécien depuis 2010.
Elle est très fière de participer au projet "Demain Annecy - Le Film" en réalisant la prise de son ! Mathieu, ... A quoi servira la
collecte? Nous lançons notre campagne de financement participatif dans le but de récolter des fonds pour financer la
production de ce film. Même si une bonne part de notre travail est bénévole (campagne de communication, gestion,
promotion, infographie, contact avec les porteurs de projets, repérages), la production d'un film nécessite énormément de
compétences et matériels qu'il nous faut inévitablement financer : - prises de vue et de son - prises de vues aériennes -
montage et mixage - étalonnage des couleurs - achat de bandes sonores /droits d'auteurs Budget du film & objectif ! La durée
de notre film documentaire sera idéalement de 75 minutes. Pour la réalisation de celui-ci, le budget total est d'environ 180
000€. Cette somme sera collectée grâce à la générosité des habitants de la région (crowdfunding sur onparticipe.fr) mais
également grâce aux dons de mécènes que nous allons démarcher (entreprises, collectivités, associations, etc.) En fonction
des montants collectés, nous adapterons nos exigences et le format de notre film, pour alléger le budget. Notre objectif est
donc ambitieux: collecter au minimum 50 000€ via ce financement participatif pour couvrir les impondérables ! Au delà, nous
aurons alors la possibilité de réaliser une bande son, de rencontrer un maximum de porteurs de projets, d'augmenter la durée
de notre tournage, d'améliorer la qualité de nos prises de vues aériennes... Pour cela, nous avons imaginé un système de
contreparties, permettant de vous remercier pour votre contribution: 10€ et plus - Diffusion de votre nom sur notre page
Facebook 25€ et plus - Diffusion de votre nom sur le site web dans l'onglet "généreux donateurs" 50€ et plus - Diffusion de
votre nom dans le générique du film 100€ et plus - Nous vous offrons l'affiche collector du film 500€ et plus - Nous vous
invitons à la projection brute avant les derniers montages : la «séance critique» 1000€ - Vous assisterez à une scène du
tournage ! Il est bien entendu possible de contribuer sans contrepartie, il faudra alors nous le signaler dans le message qui
accompagne votre don ! Sur cette page, vous pouvez apporter votre contribution à la cagnotte en cliquant sur "Je Participe" : •
Le site est entièrement sécurisé. • Les participations sont libres. Où, quand et comment sera diffusé le film?  Notre campagne
de promotion démarre en octobre 2019 et se terminera en mars 2020. Nous espérons avoir collecté suffisamment de fonds
d'ici là pour réaliser notre film, dont le tournage démarrera au printemps 2020. Ensuite nous rentrerons dans la phase de
visionnage des rushes, ce sera alors la longue étape du montage vidéo, de l'assemblage technique et créatif. Puis la post-
production avec le mixage et l'étalonnage. Le film verra le jour à l'automne 2020 pour notre plus grand plaisir ! La diffusion se
fera dans les salles de cinéma du bassin Annécien, mais également les écoles primaires, collèges, lycées, France 3 région,
TV8 Mont-Blanc, dans le cadre du mois du film documentaire et durant le mois de l'économie sociale et solidaire, durant la
semaine du Développement Durable, sur la page BIBLIOFIL du réseau des bibliothèques du Grand Annecy et sur notre page
Youtube dans un deuxième temps.  Pour suivre notre actu et les temps forts du tournage: FACEBOOK: 
https://www.facebook.com/demainannecylefilm/ INSTAGRAM: https://www.instagram.com/demainannecy/ SITE WEB:
www.demainannecy.com Pour nous contacter: info@demainannecy.com Les mots de la fin... Un grand MERCI à vous tous
sans qui ce projet ne serait pas possible ! 
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